

## 芋掘りイベント・レポ

福田 美伸

当初11月2日に予定されていた芋掘りイベントは雨のため、一週間遅れの9日(土)の開催となり、児童20名、保護者と先方スタッフ31名、未修学児童10名、当会スタッフ15名、合計76名が参加しました。



「集合写真」

10時20分、千載会長の挨拶、担当幹事の注意事項に続き、佐保台小学校放課後教室代表のご挨拶のあと、赤、黄、緑、青の4班に分かれ、大喜びで芋掘りを開始し、一生懸命に掘りました。



「さあ、みんなで芋掘り開始」

11時、芋掘り終了後、芋コンテスト(自慢の重量とネーミング)が行われました。今年はなぜか大きいさつま芋が多くとれたので、賑やかなコンテストになりました。



「面白い形になんて名前つけたのかな」

コンテストの優勝者は参加者の拍手の多さにより決定され、\*重量の部の優勝は緑組(1.48kg)、\*面白い形とネーミングの部の優勝は赤組でネーミングは「クリオネ」でした。それぞれの賞にはドングリで作ったメダルを授与して芋コンテストは終了しました。



「きれいなメダル、さあどうぞ!」

最後に全員に焼き芋が配られました。今年は朝から準備した焼き芋がうまく焼けていて、全員がおいしいと言って食べてくれました。ほんとうにおいしく焼けていました。終わりの挨拶で小島副会長がお芋の食べ方等の話やイベント(来年2月の椎茸菌打ち、植樹)について紹介があり、その後、お土産のお芋を手渡して、無事11時40分イベントは終了しました。来年のイベントにもたくさん参加してくれそうです。